3 Piéces

81 m?

Réf. 85458206
495 000 €

Grimaud
Appartement a vendre (83310)
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Cet appartement (environ 81m3?) est tres lumineux et offre de belles
vues depuis le salon. De ce coté, il y a également un balcon spacieux
(11 m2) qui couvre toute la largeur de I'appartement. Depuis la cuisine
ouverte spacieuse et bien équipée, vous pouvez profiter de la vue et du
contact avec le salon-salle a manger.L'entrée et les deux chambres
sont spacieuses. |l y a beaucoup d'espace pour les armoires. Les
chambres sont adjacentes a un balcon pour profiter du soleil matinal.
De la, vous pouvez profiter de la vue sur le chateau. L'appartement est

équipé d'une climatisation réversible et ...

This apartment (approx. 81m?) is very bright and offers beautiful views from the
living room. On this side there is also a spacious balcony that covers the entire
width of the apartment. From the spacious and well-equipped open kitchen you can
enjoy the view and the contact with the living-dining room. The entrance and the
two bedrooms are spacious. There is plenty of space for wardrobes. The bedrooms
are adjacent to a balcony to enjoy the morming sun. From here you can enjoy the
view of the castle. The apartment is equipped with reversible air conditioning and

remote-controlled heating. A ...

AZUR ORANGE REAL ESTATE
11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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